

Los señores Castell y Vanco han cosechado 16,000 kilogramos de tabaco en una extensión de 30 hectáreas, con 430,000 plantas, situada en la costa del Uruguay, a una legua del Carmelo.

La mayor parte de esa valiosa cosecha se echará a la cucha, estando, a cargo de numerosas fábricas de depósito y de fabrica en la industria, a que nos referimos.

El arte de la fábrica...

Considere que el vencedor compensa con honra y provecho lo que momentáneamente perdió, arrojando en satisfacciones sociales.

Comiendo por allá contribuyan a la riqueza pública y particular unos cuantos Castell, imponiendo beneficioso movimiento en varias esferas, a buen seguro que el empresario italiano Ferrari será el primero en ofrecerles las simbólicas de las grandes compañías drámaticas y literarias.

Se satisface que eso pueda realizarse a condición de que haya compatibilidad entre el número de habitantes y los gastos de tales empresas.

El año 2000, si seguimos como vamos...

Hace 18 años que se ausentó de esta capital, para ejercer su profesión en Mendoza, el doctor don Mariano Pereira Nuñez.

Llevaba títulos que no se cotizan en la Bolsa y que sin embargo son factores importantes en los progresos de las naciones civilizadas.

Hoy, en aquella ciudad, el doctor Pereira Nuñez habrá sido objeto de una demostración, de esa, que tiene el sello de la sinceridad, de someter todas las nacionales y, tomando parte todas las opiniones políticas, lo mismo el que el rico, con igual interés el elemento civil que el elemento militar, cuyo conjunto de afectos y de respeto traduce la grandeza popular en ocasión de ausentarse aquél ciudadano para fijar su residencia entre nosotras...

... Esta manifestación (dice un telegrama de bolores al doctor Camp) es justiciero honor tributado al ciudadano íntegro, de espíritu selecto, que siempre mostró noble báculo por el progreso moral del departamento, ofreciéndole estímulos estimulante ejemplo y virtud cívica y de laboriosidad intelectual.

— Para nosotros (dice el periódico de Mendoza) El Departamento, haciendo notar que es colorado el doctor Pereira Nuñez es, no solo buen ciudadano en toda la extensión de la palabra, sino también un hombre de progreso, al cual ha contribuido con su inteligencia, voluntad y dinero.

El progreso intelectual del departamento le debo mucho.

Las veinte escuelas rurales que sostiene la Liga Patriótica de Enseñanza, de la cual ha sido su digno presidente durante muchos años, si viven y prosperan y hacen honor a nuestra cultura intelectual, se debe más que a la fe y constancia del doctor Pereira.

Nuestros centros sociales, el Club Progreso, Orfeón Español, Sociedad Musical Apolo, Sociedad de Beneficencia de Señoras y Sociedad Italiana, le deben servicios importantes, aparte de los muchos que ha prestado a escuelas, sociedades y proyectos que se han realizado.

Tiene para nosotros un mérito especial el doctor Pereira, que vale la pena señalar como ejemplo.—Es ante todo hombre de corazón. Tiene como partidario ideal arraigadas por las cuales ha luchado, pero no es intransigente. Jamás se ha negado a presentar su nombre y su concurso a toda idea patriótica y de progreso, aun cuando la iniciativa partiera de los que no son correligionarios ó del poder oficial.—Allí ha sido a formar con el mismo entusiasmo y decisión que cuando lo llamaban los suyos.—Participa de la opinión de que el hombre debe hacer el bien donde puede y se le llame, sin preocupa quien lo llama.—Así entiendo que es mejor que se sirve a la patria.

— Aquel interés chileno en abar de la República Argentina, en que conviene hay una Chiloé en la República Argentina, que busca en su parte en el Atlántico, al que pretendo la Argentina en el Pacifico.

Les son los hurocos testimonios que trae el doctor Pereira Nuñez para reincorporarse a sus numerosos amigos, uno de los cuales anticipa a estrecharle fuertemente la mano, saliendo en él un carácter de atrayente probidad y a un apóstol infatigable de la educación popular.

Fénix.

Revista de la prensa

La Nación

No trae editorial.

La Razón

El Diario

El Pueblo

El Diario

